

Haga frío o calor...



...es lo mejor



OPENTACH
análisis tacógrafos digitales



003361967

Vistantes Hoy 940
Visitantes Ayer 1609
Esta semana 940

Conectados 41
Visitors Counter

¡ÚLTIMA LLAMADA!

Para reservar tus vacaciones a
precios reducidos



Traducir / Translate

El Guadalajara de Ángel Cepeda espera al PAE

Sábado, 17 de Noviembre de 2012 07:48 | |



El Palma Air Europa jugará en el pabellón San José (18'30 horas) frente a uno de los equipos que mejor arranque de competición ha protagonizado. El CEBA Guadalajara, equipo vinculado al Fuenlabrada de ACB y que entrena el ex técnico del Bàsquet Mallorca, Ángel Cepeda, y que cuenta en sus filas con dos jugadores de nuestra comunidad – el ibicenco Javi Medori y el manacorí Josep Gayà – que se unen al enorme arsenal de jugadores de contrastada calidad, por lo que el encuentro de esta tarde no será nada fácil para las huestes de Matías Cerdà.

Nombres propios como el de José María Balmón (ex Palma entre otros equipos), Sergio Pérez (ex UCAM Murcia ACB), Víctor Arteaga (ex Blancos de Rueda ACB) y el prometedor base Sergio Llorente (hijo del mítico Jou Llorente) conforman un plantel que por méritos propios está colocado en la zona alta de la clasificación, con 3 victorias y una derrota.

El partido llega tras el varapalo encajado siete días antes en casa frente al Amics de Castelló. Además, para la cita en el pabellón alcarreño, el Palma Air Europa vendrá con algunos de sus efectivos con molestias de diverso tipo. Carlos San Emeterio –lesionado ante el Castellón- e Iván Matemalas –con problemas en su espalda- están entre algodones, aunque si están en condiciones, saldrán a la cancha.

Curiosamente, hay un antecedente en pretemporada entre ambos equipos, con triunfo del Palma por 62-66. Pero, si se coge como referencia lo sucedido ante el Castelló – en pretemporada se había apalizado a los de la Plana – queda claro que la competición oficial no tiene nada que ver con los amistosos.

►**Recuperar sensaciones.** El técnico del Palma Air Europa, Matías Cerdà, es consciente de que lo que toca es quitar presión, recuperar vibraciones y rescatar la dinámica ganadora de pasados ejercicios: 'estamos en una fase de recuperación de sensaciones. Vamos a parar un poco en la carga de volumen y haremos un trabajo un poco más específico en este mes que queda antes del parón navideño, sin dejar que los malos resultados alteren lo que tenemos preparado. Los jugadores son conscientes de ello y los entrenadores lo tenemos bastante claro por lo que sólo queda que se transmita en la pista lo que estamos trabajando.'

►**Gran equipo.** Sobre el rival, Cerdà respeta el potencial del conjunto alcarreño. 'Tienen un quinteto inicial que no es de esta categoría, y como bien señaló Ángel Cepeda en la pretemporada, trabajan durante la semana con mucho volumen y los resultados además les han acompañado, cosa que ayuda porque afrontas la semana de otro modo', recordando que es 'un equipo que tiene jugadores vinculados del equipo de ACB de Fuenlabrada. Es un conjunto joven, aderezado con jugadores de calidad que han estado varias temporadas en la en ACB. Además, justo antes de empezar la temporada ficharon a Arteaga, procedente del Real Madrid, un jugador grande que era lo que les faltaba para terminar de completar un gran equipo', sentenció el técnico del conjunto de la Platja de Palma.

Texto y foto: Fotoprens / El Dia Digital

Like 1 Send

Tweet

Share

Escribir un comentario

E-mail (requerido)

Sitio web



Patrocinado por
FotoPrens

GOVOLO.es

¡UTILICE
AQUÍ SUS
BONOS DE
DESCUENTO!



Noticias Empresas

Humedad + Dijous Bo + huelga = aplazamiento

La cuarta jornada de la competición de empresas tiene confirmado los aplazamientos del S'Olivaret Alaró – Seti Cide, motivado por la humedad que había en...

[Read More](#)

Resultados 3ª jornada de la Liga de Empresas

Los marcadores que se han dado en la jornada disputada de la liga de empresas son: Inblau 76 - Metalúrgicas Marín 105, Fisioterapia Mallorca 60 - Intermon...

[Read More](#)